

Bakti Kesehatan Donor Darah Meriahkan Perayaan HUT Polwan RI ke-75 di Polda Papua

Achmad Sarjono - PAPUA.JARNAS.CO.ID

Aug 9, 2023 - 18:41



JAYAPURA - Dalam rangka memperingati HUT ke-75 Polwan RI, kegiatan Bakti Kesehatan Donor Darah digelar di Aula Rupatama Polda Papua, Rabu (9/8/2023) pagi.

Acara tersebut dihadiri Karo SDM Polda Papua, Kombes Pol I Wayan Gede

Ardana, Pakor Polwan Polda Papua (PS. Kabag Psikologi Biro Sdm) Kumpul Dorthea M. Ansanai, S.Pd, Wakil Ketua Panitia (Kauren Subbagrenmin Ditpamobvit) Iptu Nortje Marlissa dan diikuti oleh personel Polda Papua

Semangat kemanusiaan dan kepedulian terhadap sesama menjadi landasan utama kegiatan tersebut. Kegiatan diawali dengan sambutan Karo SDM Polda Papua, yang menggarisbawahi makna mendalam di balik aksi kemanusiaan itu.

Dalam sambutannya, Ardana menjelaskan bahwa donor darah merupakan langkah konkret dalam membantu sesama yang membutuhkan, mencerminkan semangat kepedulian Polwan Polda Papua terhadap masyarakat.

“Dimana kegiatan donor darah ini merupakan aksi kemanusiaan yang dilaksanakan oleh Polwan Polda Papua, semoga bisa bermanfaat bagi orang lain dan bermanfaat bagi diri kita sendiri,” tuturnya.

Selain memberikan manfaat bagi penerima darah, kata Wayan, donor darah juga berkontribusi pada kesehatan donor itu sendiri, dengan mencegah risiko penyakit dan meningkatkan produksi darah.

Usai melewati serangkaian pemeriksaan kesehatan, tercatat sebanyak 65 personel Polda Papua berhasil mendonorkan darah.

Kegiatan tersebut menjadi wujud nyata partisipasi aktif anggota Polda Papua dalam merayakan HUT Polwan yang ke-75 tahun.

Tampaknya semangat kebersamaan dan semangat gotong-royong begitu terasa saat personel Polda Papua antre untuk mendonorkan darahnya.

Dengan adanya kegiatan Bakti Kesehatan Donor Darah ini, Polwan Polda Papua memberikan teladan yang inspiratif dalam merayakan ulang tahun ke-75. Semangat kemanusiaan dan kepedulian terhadap kesehatan dan kesejahteraan sesama menjadi sorotan utama dalam peringatan kali ini.

Semoga aksi mulia ini terus menjadi bagian tak terpisahkan dari perayaan HUT Polwan, dan menginspirasi banyak pihak untuk turut berkontribusi dalam kegiatan kemanusiaan yang lebih luas.